

## Breves

## Colaboración

**Barreda firma un convenio con el Instituto Cervantes**

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, y la directora del Instituto Cervantes, Carmen Caffarel, firman hoy en la sede del Instituto Cervantes, en Madrid, un convenio de colaboración para organizar una reunión de directores del Instituto Cervantes en julio en Alcázar de San Juan.

## Facultad de Humanidades

**Seminario sobre la cultura visigoda**

La Facultad de Humanidades de Toledo acogerá desde hoy un seminario que contará con la participación de relevantes especialistas de varias universidades y centros científicos, con el objetivo de «desmontar tópicos, matizar conclusiones y resaltar las nuevas orientaciones investigadoras sobre el desarrollo de la cultura visigoda».

## Personal penitenciario

**Se constituye una Red Europea de Escuelas de Formación**

La secretaria general de Instituciones Penitenciarias, Mercedes Gallizo, presidirá hoy en Toledo, junto con el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano, la constitución de la Red Europea de Escuelas de Formación del Personal Penitenciario, dentro de los actos programados durante la Presidencia Española de la Unión Europea.

## Foro empresarial

**Hoy, Jornadas de emprendimiento**

Hoy se celebra en el Teatrillo de San Pedro Mártir el Foro Empresarial «Jornadas de emprendimiento», en el que intervienen, entre otros, el profesor de la UCLM, Felipe Hernández; el director general de la Fundación Caja Rural de Toledo, Valentín Molina; y el director de Eurogroup Human Resources.

Sigue la polémica en torno al Estatuto y el trasvase

# Barreda evita plantear la dimisión de Fuentes Zorita en términos belicistas

Volvió a recalcar la necesidad de que el PP vote a favor del Estatuto en el Congreso, pues, de lo contrario, el texto tendrá que volver a Castilla-La Mancha

EFE

TOLEDO. El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, prefiere no plantear en términos «belicistas» la dimisión del presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura, José Salvador Fuentes Zorita, según declaró a Radio Nacional al ser preguntado si entendía que la marcha de Zorita se podía interpretar como una batalla ganada por Castilla-La Mancha.

Barreda volvió a insistir en que «nosotros no estamos contra nadie, estamos a favor de los intereses de Castilla-La Mancha y de asegurar para nuestras necesidades el agua en calidad y en cantidad suficiente». Se refirió también a que en la historia de la planificación hidrológica nacional se han planteado las obras pensando en los intereses de otros territorios y «Castilla-La Mancha era como tierra de paso, tierra de nadie y, por tanto, se planificaban obras

faraónicas para sacar del agua de aquí y llevarla a otro sitio con el planteamiento de que aquí no era rentable».

Lo que se defiende, insistió, es agua para atender el crecimiento demográfico en la región (la comunidad que más ha crecido en población en los últimos años) y para las necesidades medioambientales y en este sentido recordó que hay directrices de la UE que obligan a que las aguas de los ríos transcurran limpias. Volvió a recalcar la necesidad de que el PP vote a favor del Estatuto en el Congreso de los Diputados, pues, de lo contrario, el texto tendrá que volver a Castilla-La Mancha, donde se aprobó por acuerdo del PP y PSOE, ya que «no tendría sentido que se aprobara con los votos de CiU».

Por su parte, el secretario general del PSOE en Albacete y presidente de las Cortes de Castilla-La Mancha, Francisco Pardo, deseó que quien



José María Barreda

asuma la responsabilidad la Confederación Hidrográfica del Segura «no lleve el gorro» de la Comunidad de Murcia.

**«Poco democrático»**

Por su parte, el vicesecretario general del PPCV, José Cís-

**El PP valenciano dice que es intolerable que algunos socialistas valoren como victoria la dimisión**

car, apuntó ayer que «es intolerable que algunos socialistas valoren como victoria que se silencie al presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura por defender el trasvase Tajo-Segura».

En un comunicado señaló Cís-car que «el PSOE está demostrando el poco talante democrático que tiene y su marginación constante a la Comunitat Valenciana».

Por otro lado, el portavoz del Partido Popular de la Región de Murcia, José Antonio Ruiz Vivo, manifestó, tras el cese de Fuentes Zorita, que «así las gasta el PSOE y por eso Saura calla en Madrid».

Para el portavoz del PP, «lo mismo da que haya sido un cese disfrazado de dimisión o viceversa, la sucesión de los acontecimientos demuestra una vez más que en el PSOE se cumple la máxima de Alfonso Guerra de que «quien se mueve no sale en la foto».

Finalmente, el portavoz del Ejecutivo de Murcia y consejera de Presidencia, María Pedro Reverte, afirmó que el Gobierno de la Región respeta la dimisión de José Salvador Fuentes Zorita, y la ha achacado a la «desastrosa política hídrica de Zapatero para la Región».

## El PP critica que Barreda no esté en los grandes debates

ABC

TOLEDO. La diputada del Grupo Popular en las Cortes de Castilla-La Mancha, Natalia Tutor, lamentó ayer la celebración de los debates parlamentarios en las Cortes regionales con la ausencia del presidente del ejecutivo regional, José María Barreda. Algo que aseguró que «se ha convertido en una costumbre».

A juicio de Tutor, «ésta es la relevancia que concede el PSOE a las Cortes Regionales, ya que, no por instaurada, no deja de ser una mala costumbre la ausencia de Barreda en los debates que tienen lugar en la que todos entendemos como la casa común», informó el PP en nota de prensa.

La diputada regional criticó el hecho de que «los socia-

listas hayan convertido estas Cortes en una auténtica mordaza a la hora de debatir los asuntos que verdaderamente preocupan a los castellano-manchegos, a lo que se une la ausencia de Barreda, como una muestra de desprecio en primer lugar a esa libre voluntad expresada en las urnas y una clara dejación de funciones de quien debería ser ejemplo para todos», apuntó.

Esta «mala costumbre», en palabras de Tutor, es «una imagen bastante gráfica de lo que se ha constituido ya en «modus operandi» de Barreda, ya que sus ausencias y silencios resultan clamorosos y han terminado por ser más elocuentes que cualquiera de sus precocinadas y grandilocuentes declaraciones», dijo.

Así, destacó los «silencios» en torno a la Caja Castilla La Mancha (CCM) y una «machacona negativa» a constituir una comisión «que aclare lo realmente ocurrido y permita depurar responsabilidades».

A ello, unió «los silencios y negativas» a comparecer personalmente para explicar lo ocurrido en torno a la Fundación Virtus, «con la negativa a contestar a una pregunta bastante simple: ¿Dónde está el dinero que falta y del que usted era responsable?».

Otro de los silencios lo situó Tutor en la «descarada actuación de reforma de la Lotau, o la posible concesión de un aval para los cuatro amigos empresarios en un nuevo escándalo en torno al aeropuerto de Ciudad Real».

Asimismo, se refirió al «silencio y negativa a debatir sobre la seguridad ciudadana en nuestra región, pese a que todos los datos demuestran que se trata de uno de los temas que preocupan y mucho a los ciudadanos».

Igualmente, citó el «escandaloso silencio ante las numerosas carencias que asolan la Administración de Justicia de nuestra región: ni una sola queja públicamente manifestada, ni una sola declaración exigiendo al Gobierno de la nación que cumpla con su obligación y dote a nuestros operadores jurídicos de los medios necesarios, permitiendo entre otras cosas que Castilla-La Mancha deje de ser la comunidad con peor ratio de jueces por habitante», apostilló.